
П Р О Т О К О Л  №4  
заседания комиссии по обеспечению безопасности дорожного 

движения Увельского муниципального района

п. Увельский «04» декабря 2023 г.

Председательствовал: Ремизов Ю.Н.

Присутствовали члены комиссии: Богданова С.А.
ГаврюшинВ.Ю .
Кашин Ю.Н.
Кожемяко А.И.
Коношенков Д.В.
Юшина А.В.

Приглашены: Агеев B.C.
Акулыпина Е.М.
Акшинцев Д.А.
Вахрушева М. А.
Голова Н.Ю.
Гурман Н.Б.
Крымская Н.В.
Панарина Н.В.
Пивоварова T.J1.
Приказнов В.В.
Сидоренко Е.А.
Штеркель Е.Ю.
Черковская О.В.

Вопрос № 1 (дополнительный, по поручению Губернатора 
Челябинской области A.JI. Текслера): «О принимаемых в У вельском 
районе мерах по обеспечению безопасных условий на дорогах, 
профилактике аварийных ситуаций и организации содержания дорог в 
зимний период».

(Акшинцев Д.А., Кашин Ю.Н., главы сельских поселений)

Акшинцев Д.А. -  начальник Южноуральского производственного 
участка ООО «МостДорСтрой»:

Южноуральский производственный участок ООО «МостДорСтрой» 
технически оснащен в полной мере. В наличии из техники на сегодняшний 
день мы имеем 4 ТГ, 2 МТЗ, 1 фронтальный погрузчик, 1 экскаватор- 
погрузчик, автогрейдер, 3 дежурные Газели. Также имеется навесное



оборудование -  это шнекоротор для МТЗ для очистки подбарьерного 
ограждения, а также специализированная лопата для уборки вдоль 
подбарьерных ограждений. Техники достаточно, но не хватает персонала, 
особенно трактористов. Прошу глав поселений оказать посильную помощь в 
поиске данной категории работников. Связь прошу держать со мной по 
мобильному телефону.

Кашин Ю.Н. -  директор МУП «Увельское АТП»:
МУП «Увельское АТП» производит перевозку пассажиров и багажа по 

9-ти муниципальным и 2-м межмуниципальным маршрутам. Довожу 
информацию о состоянии автодорог дорог с асфальтобетонным покрытием 
на территории Увельского района, по маршруту следования транспортных 
средств общего пользования:

- автодорога п. Увельский - г. Южноуральск: автодорога в 
удовлетворительном состоянии;

- автодорога п. Увельский - п. Рождественка - с. Петровское: 13-14-17 
км. требуется ремонт дороги, 27-29-30-31-34-35 км. требуется ремонт дороги;

- автодорога с. Рождественка - с. Мордвиновка: автодорога новая, в 
хорошем состоянии;

- автодорога с. Петровское - с. Малое Шумаково: автодорога имеет 
многочисленные выбоины и нарушения целостности асфальтового покрытия, 
требуется ремонт;

- автодорога п. Увельский - с. Хомутинино: 0-1 км. 3 - 12  км. - 
требуется ремонт автодороги;

- автодорога с. Хомутинино - п. Дуванкуль: 1, 2, 6, 7-9 км. - требуется 
ремонт автодороги;

- автодорога между населенными пунктами п. Красногорск - с. 
Красносельское -  требуется ремонт.

Остальные автодороги с твердым покрытием по маршрутам движения 
транспортных средств общего пользования в рабочем состоянии. Автодороги 
с грунтово-щебеночным покрытием требуют систематического 
выравнивания.

Ремизов Ю.Н. -  заместитель Главы Увельского района, 
заместитель председателя комиссии:

Первые снегопады уже прошли, прошу глав поселений 
проинформировать комиссию о принимаемых мерах и достаточности сил и 
средств.

Черковская О.В. -  и.о. главы Половинского сельского поселения:
Задействовано было две единицы техники: трактор ЖКХ и наемный 

частный трактор, уборка снега производилась своевременно, 
противогололедные средства в наличии.

Панарина Н.В. -  председатель Совета депутатов Петровского 
сельского поселения:

Для уборки снега в поселении используется четыре вида техники, 
дороги находятся в удовлетворительном состоянии



Агеев B.C. -  глава Мордвиновского сельского поселения:
В поселении имеется одна единица техники МТЗ-82 с лопатой, 

антигололедными средствами обработаны перекрестки и пешеходные 
переходы.

Крымская Н.В. -  глава Хуторского сельского поселения:
В наличии две единицы техники: трактор поселения и наемный 

подрядчика. Антигололедная смесь и песок приобретены.
Пивоварова T.JI. -  глава Каменского сельского поселения:
В Березовке, Кабанке, Подгорном имеют свой трактор. Трактор ЖКХ, 

грейдер и МТЗ чистят п. Каменский и Зеленый Лог. Антигололедная смесь 
закуплена.

Сидоренко Е.А. -  глава Хомутининского сельского поселения:
Используется две единицы техники -  трактор ЖКХ и трактор наемный. 

Песок закуплен.
Приказнов В.В. -  глава Кичигинского сельского поселения:
В поселении работает три единицы техники администрации и две 

единицы наемной. Антигололедными средствами запаслись.
Акульшина Е.М. - глава Рождественского сельского поселения:
Работает три единицы техники, антигололедные средства имеются.
Штеркель Е.Ю. -  глава Красносельского сельского поселения:
Для уборки снега используется две единицы техники, антигололедная 

смесь закуплена.
Гаврюшин В.Ю. -  глава Увельского сельского поселения:
В наличии имеется следующая техника: грейдер ДЗ-122, МТЗ с 

отвалами -  3 ед., MT3-320 с отвалом и щеткой, два погрузчика. Также 
используется наемная техника.

На основании вышеизложенного комиссия по обеспечению 
безопасности дорожного движения в У вельском муниципальном районе

РЕШИЛА:
1. Информацию Акшинцева Д.А., Кашина Ю.Н., глав сельских 

поселений принять к сведению.
2. Рекомендовать главам сельских поселений Увельского района 

осуществлять взаимодействие с Южноуральским производственным 
участком ООО «МостДорСтрой» для своевременной очистки от снега 
межмуниципальных участков дорог и подбору персонала для выполнения 
снегоуборочных работ. Срок: Зимний период.

3. Рекомендовать комитету строительства и инфраструктуры 
администрации района (Вахрушева М.А.) включить в план на 2024 год 
ремонт проблемных участков дорог муниципального значения, озвученных 
на заседании комиссии. Срок: 30.12.2023 г.

4. Рекомендовать главе Увельского сельского поселения (Гаврюшин 
В.Ю.) оказывать содействие МУП «Увельское АТП» (Кашин Ю.Н.) в 
расчистке подъездных путей к месту стоянки автобусов в ночное время при 
снегопаде. Срок: По мере необходимости.



Вопрос № 2: «Об организации совместной работы по 
предупреждению дорожно-транспортных происшествий»_______________

(Коношенков Д.В.)
Коношенков Д.В. -  начальник территориального отдела ГИБДД:
На территории Увельского муниципального района зарегистрировано 

31 дорожно-транспортных происшествий (А! 1111 24, рост +29,1%), в которых 
38 человек были ранены (АППГ 30, рост +26,6%), погибло 5 (АППГ 2, рост 
+150%). Тяжесть последствий 11,6%

На дорогах, обслуживаемых областным полком ДПС, зарегистрировано 
10 происшествий (АППГ 10, без изменений), в которых было ранено 14 
человек (АППГ 13, рост +7,6%), погибло 2 (АППГ 0, рост +100%). Тяжесть 
последствий 12,5%.

На территории обслуживания ОГИБДД МО МВД России 
«Южноуральский» зарегистрировано 21 происшествие (АППГ 14, рост +50), 
в которых было ранено 24 человека (АППГ 17, рост + 41,1%), погибло 3 
человека (АППГ 1, рост +200%). Тяжесть последствий 11,1%.

Количество ДТП по вине водителей, находящихся в состоянии 
опьянения возросло на 133,3% с 3 до 7.

Возросло количество ДТП с участием водителей, не имеющих 
специальное право на управление транспортными средствами 5, АППГ 4 
(рост +25%).

Количество ДТП, которым сопутствовали недостатки содержания УДС, 
возросло на 80% и составляет 9 ДТП, АППГ 5. Количество раненых в таких 
ДТП возросло на 100% и составляет 8 человек АППГ (4). Погиб 1 человек 
АППГ 1, без изменений. Доля таких ДТП от общего количества составляет 
29% (АППГ 20,8%).

Основной причиной совершения дорожно-транспортных происшествий 
водителями транспортных средств явился неправильный выбор безопасной 
скорости движения (18 (АППГ 10, рост +80, доля 53,5%).

Кожемяко Анатолий Иванович -  начальник управления 
общественной безопасности -  в целях осуществления взаимодействия 
предлагаю организовать совместные рейды дежурных экипажей ГИБДД с 
представителями родительских комитетов школ по контролю за 
соблюдением правил дорожного движения на пешеходных переходах в 
утреннее время. Только при регулярных рейдах можно добиться сокращения 
систематических нарушений со стороны особенно водителей. Начать 
предлагаю с начальной школы №1 в п. Увельский по ул. Кирова. 
Администрацией Увельского сельского поселения проведена большая работа 
по обустройству и доработке данного пешеходного перехода, в 2024 году 
предлагаю запланировать установку на нем камер видеонаблюдения.

На основании вышеизложенного комиссия по обеспечению 
безопасности дорожного движения в Увельском муниципальном районе

РЕШИЛА:



1. Информации Коношенкова Д.В., Кожемяко А.И. принять к 
сведению.

2. Управлению образования (Панарина И.В.) совместно с 
территориальным отделом ГИБДД (Коношенков Д.В.) рекомендовать 
провести совместные рейды в районе образовательных учреждений с целью 
профилактики нарушений правил дорожного движения. Срок: Декабрь 2023 
года.

Вопрос № 3 (дополнительный, по предложению управления 
общественной безопасности администрации района): «О подготовке к 
обустройству и реконструкции пешеходных переходов на автодорогах 
муниципального значения в 2024 году»_________________________________

(Кожемяко А.И.)

Кожемяко А.И. -  начальник управления общественной 
безопасности:

Во исполнение п. 12 контрольного листа № 46 исполнения поручений 
Главы Увельского муниципального района от 27.11.2023 сообщаю, что 
управлением общественной безопасности, совместно с комитетом 
строительства и инфраструктуры и главами сельских поселений Увельского 
района, проведено обследование пешеходных переходов, запланированных 
на обустройство и реконструкцию в 2024 году. Главам сельских поселений 
даны рекомендации по обустройству пешеходных переходов, с учетом:
- методики содержания и ремонта пешеходных переходов за счет дорожного 
фонда на 2024 год, разработанной комитетом строительства и 
инфраструктуры и финансовым управлением администрации района;
- новых изменений в ГОСТ по обустройству пешеходных переходов;
- гарантийных обязательств подрядных организаций, ранее выполнивших 
обустройство пешеходных переходов;
- мероприятий по содержанию и ремонту обустроенных пешеходных 
переходов;
- выявленных недостатков, связанных с обеспечением безопасности на 
пешеходных переходах.

Основными недостатками являются:
- стирание нанесенной дорожной разметки, выполненной краской;
- отсутствие либо недостаточность освещения;
- отсутствие тротуаров либо асфальтированных площадок в границах 
пешеходных переходов;
- естественное выцветание дорожных знаков;
- наличие старых дорожных знаков наряду с установленными новыми;
- недостаточное либо неправильно установленное ограждение;
- отсутствие искусственных неровностей;
- отсутствие пешеходного перехода, имеющегося в проекте организации 
дорожного движения;



- отсутствие вновь выполненного пешеходного перехода в проекте 
организации дорожного движения.

Предложения по объемам денежных средств на содержание и ремонт 
пешеходных переходов в 2024 году могут быть даны после предоставления 
смет сельскими поселениями на вышеуказанные работы.

На основании вышеизложенного комиссия по обеспечению 
безопасности дорожного движения в У вельском муниципальном районе

РЕШИЛА:

1. Информацию Кожемяко А.И. принять к сведению.
2. Комитету по строительству и инфраструктуре (Вахрушева М.А.) 

довести до глав сельских поселений Методику содержания и ремонта 
пешеходных переходов за счет дорожного фонда на 2024 год. Срок: 
06.12.2023 г.

3. Главам сельских поселений Увельского района направить в 
управление общественной безопасности администрации района 
откорректированные предложения по выполнению мероприятий на 
пешеходных переходах в 2024 году. Срок: 08.12.2023 г.

4. Управлению общественной безопасности администрации района 
(Кожемяко А.И.) подготовить план работы по содержанию безопасных 
пешеходных переходов на 2024 год. Срок: 15.12.2023 г.

Вопрос № 4: «Об итогах работы комиссии в 2023 году, подготовка 
плана работы комиссии на 2024 год»

(Кожемяко А.И.)
Кожемяко А.И. -  начальник управления общественной 

безопасности:
Деятельность комиссии по безопасности дорожного движения в 

Увельском районе в 2023 году была организована на основании 
постановления администрации Увельского муниципального района от
30.12.2022 №1805. Состав комиссии сформирован в соответствии с 
рекомендациями комиссии по безопасности дорожного движения 
Челябинской области и Министерства общественной безопасности 
Челябинской области.

План работы районной комиссии был утвержден Главой района
30.12.2022 года. На 2023 год было запланировано 4 заседания комиссии с 
рассмотрением 9 вопросов. Реально в 2023 году было проведено 4 заседания 
комиссии, рассмотрено 13 вопросов.

Секретариатом комиссии в течение 2023 года:
- принято участие в заседаниях комиссии по безопасности дорожного 

движения в Челябинской области, с дальнейшей организацией выполнения 
рекомендаций комиссии органам местного самоуправления и представления 
отчетов о выполненных мероприятиях;



- организовано и проконтролировано выполнение мероприятий 
подпрограммы «Формирование законопослушного поведения участников 
дорожного движения на дорогах Увельского муниципального района» 
муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и 
противодействие преступности в Увельском муниципальном районе на 2022- 
2024 годы»;

- подготовлено и направлено 5 писем в заинтересованные организации 
для исполнения решений комиссии;

- осуществлено 7 выездов непосредственно на место по решению 
вопросов, рассматриваемых на заседаниях комиссии.

Все решения, принятые комиссией контролировались секретариатом 
комиссии и выполнены в полном объеме.

Секретарем комиссии подготовлен проект плана заседаний комиссии 
на 2024 год, который будет направлен с протоколом членам комиссии, 
предложения и дополнения для корректировки плана предлагаю направить 
на электронную почту управления общественной безопасности 
администрации района.

На основании вышеизложенного комиссия по обеспечению 
безопасности дорожного движения в Увельском муниципальном районе

1. Информацию Кожемяко А.И. принять к сведению.
2. Членам комиссии при необходимости внести предложения и 

дополнения для корректировки плана заседаний комиссии на 2024 год. Срок: 
до 20.12.2023 г.

РЕШИЛА:

Заместитель Г лавы района, 
заместитель председателя комиссии Ю.Н. Ремизов

Начальник управления 
общественной безопасности, 
секретарь комиссии А.И. Кожемяко


